

---

# GRÜNE Politik für Linsengericht

---

Die Arbeit der GRÜNEN in den Gremien  
der Gemeinde Linsengericht

[gruene-linsengericht.de](http://gruene-linsengericht.de)

**BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN**

---





**Klaus Böttcher**, Verkehrsplaner aus Altenhaßlau, ist Fraktionsvorsitzender der GRÜNEN in der Gemeindevertretung Linsengericht, amtierender Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt, Agrar, Forst und Tourismus, Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss sowie im Ausschuss für Verkehr, Bau und Energieplanung.



**Dorothea Raab-Schilling**, Sozialpädagogin aus Lützelhausen, ist Gemeindevertreterin der GRÜNEN und Mitglied im Ausschuss für Soziales, Kultur, Jugend, Sport und Senioren.



**Gunther Schilling**, Journalist aus Lützelhausen, ist ehrenamtlicher Beigeordneter für die GRÜNEN im Gemeindevorstand Linsengericht.

## Schwerpunkte unserer politischen Arbeit sind Umwelt, Verkehr und Energie

**Wir arbeiten für den Schutz des Trinkwassers.** Im Gespräch mit den Landwirten und durch Anträge in der Gemeindevertretung setzen wir uns für die Begrenzung des Einsatzes von Gülle und Pestiziden ein. (Foto: Brunnen in Geislitz)



**Wir setzen uns für eine Herausnahme von Waldflächen aus der Bewirtschaftung ein.** Unser Wald muss erhalten und durch Naturverjüngung und gezielte Anpflanzungen ökologisch fortentwickelt werden. Das wollen wir in der neuen Forsteinrichtung festschreiben.

**Der öffentliche Personennahverkehr ist eines unserer zentralen Anliegen.**

So wurden und werden die Busverbindungen der Linie 30 und das Anrufsammeltaxi auf unsere Initiative hin erhalten und ausgebaut. Wir haben den barrierefreien Ausbau der Bushaltestellen erfolgreich beantragt.



**Wir haben eine Zunahme des Autoverkehrs durch die Westumgehung Altenhaßlau verhindert.** Die Verlangsamung und Beruhigung des Verkehrs trägt ebenso zum Klimaschutz bei wie der Erhalt der landwirtschaftlichen Flächen.

**Wir wollen öffentliche Gebäude mit Photovoltaik ausstatten, wie hier den Kindergarten Großenhausen.**

Für den neuen Kindergarten in Altenhaßlau und das Feuerwehrgebäude in Eidengesäß ist das schon geplant.



**Kinderbetreuung ist ein zentrales Standortkriterium für junge Familien.**

Für die Betreuung der Kinder unter 3 Jahren (U3) werden in Altenhaßlau neue Kapazitäten geschaffen. Und es entsteht ein attraktives Wohngebiet in unmittelbarer Nachbarschaft.



### **Wir unterstützen die örtlichen Feuerwehren.**

Bis das neue Feuerwehrgebäude fertig ist, nutzt die Feuerwehr Eidengesäß ein Ausweichquartier. Standorte der örtlichen Feuerwehren werden modernisiert und zusammengelegt, um bestmögliche Rahmenbedingungen für die ehrenamtlichen Feuerwehren zu schaffen.

**Wir wollen das Ortsteildenkmal überwinden.** Wir setzen dabei nicht auf neue Baugebiete, durch die die Orte irgendwann zusammenwachsen. Unser Ziel ist die Stärkung der Ortskerne und der Nahversorgung. Gleichzeitig wollen wir den Austausch und die Zusammenarbeit der Ortsteile stärken.



**Wir wollen das Radwegenetz in Linsengericht ausbauen.** Dafür setzen wir auf eine professionelle Planung, für die im Haushalt Mittel bereitstehen. Auch für den Bau von Fahrradwegen haben wir erfolgreich Geld beantragt.

*Das darf nicht das Ende sein:  
Radweg in Großenhausen, an dessen Ende die Nutzer  
ohne jede Absicherung auf die Straße entlassen werden.*